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会  議  録  

会 議 の 名 称 
太田西小学校・太田東小学校再編成準備委員会  第７回ＰＴＡ部
会  

開 催 日 時 
令和４年７月５日（火）  
開会：午後６時３０分・閉会：午後７時３０分  

開 催 場 所 太田公民館  ホール  

出 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

林秀実部会長、飯田聖子副部会長、岩澤奈津子委員、柿沼亜紀委

員、萩原祐子委員、新井康子委員、稲垣奈津美委員、佐々木正純

委員  

欠 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

 

事 務 局 寺田主幹、田沼主任、増田、久積  

会 議 内 容 
(１ )  ジャージ・半袖短パンについて  

(２ )  ＰＴＡ役員について  

会 議 資 料 ・資料  

そ の 他 必 要 
事 項 
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

事務局  

 

部会長  

 

 

 

部会長  

 

Ｂ委員  

 

Ａ社  

 

 

Ｃ委員  

 

Ａ社  

 

Ｄ委員  

 

Ａ社  

 

 

部会長  

 

１  開会  

 

２  議題  

（１）ジャージ・半袖短パンについて  

（資料により説明）  

 

まず、①ジャージの名札について、Ａ社から説明をお願いする。 

 

（Ａ社の説明）  

 

何か意見はあるか。  

 

実際にこの大きさなのか。  

 

 Ｔシャツ等を見ていただき、今後大きさは決めていただければ

と思う。  

 

 ジャージと半袖の名札は同じものなのか。  

 

 同じものとしても、違うものとしてもどちらでもよい。  

 

校名の部分は、蓮の花をイメージしているのか。  

 

 学校区に古代蓮の里があるため、蓮の花をデザインした。なお、

シルバーの部分は反射材である。  

 

 名札は、どれがよいか。名札も投票とするか。  
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事務局  

 

Ｅ委員  

 

Ｂ委員  

 

Ｃ委員  

 

Ｅ委員  

 

部会長  

 

 

 

 

部会長  

 

Ａ社  

 

Ｄ委員  

 

Ａ社  

 

部会長  

 

Ａ社  

 

Ｅ委員  

 

 名札の投票は想定していない。  

 

個人的には丸い字体がいいと思う。  

 

 青いジャージだから黒より青がいい。  

 

 ピンクでない色がいい。  

 

 左側、上から２番目が無難なのかなと思う。  

 

 名札については、字体が丸く、線が青い、左側、上から２番目

でよいか。  

 

 （異議なし）  

 

 名札の線の外側の白い部分はデザインか。  

 

 縫い代をイメージしたデザインである。  

 

名札が付いた状態で販売されるのか。  

 

名札を付けた状態で販売することになる。  

 

次に、②校名デザインについての説明をお願いする。  

 

（説明）  

 

案を絞って投票するのか。  
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部会長  

 

Ｃ委員  

 

Ａ社  

 

Ｅ委員  

 

 

 

Ａ社  

 

事務局  

 

 

Ａ社  

 

事務局  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

Ａ社  

 

Ｄ委員  

 

Ａ社  

１２案あるので、絞る形でお願いしたい。  

 

蓮の花を使うのであればもう少しリアルにしてほしい。  

 

可能である。  

 

投票なので、古代蓮のデザインを含めて候補を絞るのがいい。  

また、名札を含めたジャージに乗せたデザインがあるとイメー

ジしやすい。  

 

イメージは提供できる。  

 

終業式に投票用紙を回収するスケジュールとなっているが、イ

メージは、いつできるか。  

 

来週の火曜日にはできる。  

 

終業式までに投票用紙を回収したいが、投票期間が１週間と短

くなるがどうか。  

 

（問題ないという意見あり）  

 

その時に蓮のイメージも修正できるのか。  

 

ちなみに蓮の部分はカラーとなるので、金額が上がる。  

 

 金額はどのくらいか。  

 

左側、下３つをベースと考えると反射材は、プラス４００～５
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Ｅ委員  

 

 

Ａ社  

 

 

Ｃ委員  

 

事務局  

 

 

Ａ社  

 

Ｂ委員  

 

Ｅ委員  

 

Ａ社  

 

部会長  

 

 

 

 

部会長  

００円、色つきも、同様である。なお、金額は上がるが、反射材

は交通安全対策にもつながるのではないかと考えている。金額の

ことを含め協議いただければと思う。  

 

 金額面から文字だけのものとするのはどうか。６つに絞ること

ができる。  

 

 文字だけのものは６つあるが、デザインで言うと４つになる。

また、反射材を使うか使わないかという決め方もあると思う。  

 

 反射材を使用するかどうかを投票としても間に合うか。  

 

 投票用紙等に記載するイメージ図の作成は、来週火曜日に間に

合うか。  

 

 可能である。  

 

 反射材の金額やイメージも投票用紙等に入れてほしい。  

 

 安全面の部分も記載できるか。  

  

 反射材の資料も添付する。  

 

 文字４パターンの投票と合わせ、安全性や金額を明記した上

で、反射材を使用するかしないかを投票することでよいか。  

 

 （異議なし）  

 

 イメージ図等の準備をお願いする。  
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事務局  

 

部会長  

 

 

 

 

 

部会長  

 

Ａ社  

 

 

 

Ｅ委員  

 

Ａ社  

 

Ｄ委員  

 

Ａ社  

 

Ｃ委員  

 

Ａ社  

 

Ｃ委員  

次に、③校名表示の投票についての説明をお願いする。  

 

（説明）  

 

投票方法は、ジャージ投票の時と同様の太田西小と太田東小学

校の１～６年生及び令和５年度の新入学児で、児童一人ひとりを

対象とすることでよいか。  

 

（異議なし）  

 

次に、④半袖、⑤短パンについての説明をお願いする。  

 

（説明）  

 

（サンプル確認）  

 

色のついた半袖とした場合、汗が乾くと白くなるか。  

 

汗の塩で白くなる。ただグレーなら紺よりは目立ちにくい。  

 

汗じみはどうか。  

 

紺よりグレーは目立ちやすい。  

 

やはり白は透けるのか。  

 

白を選ぶ場合、透けないということはない。  

 

男子の保護者としては、紺がいい。  
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Ｄ委員  

 

 

Ｆ委員  

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

Ｄ委員  

 

 

Ａ社  

 

 

Ｂ委員  

 

Ａ社  

 

 

部会長  

 

 

Ａ社  

 

 

 

紺の体操着は新しい感じがするので、新校にいいのではない

か。  

 

この部会で、半袖は、白で襟に色をつけるということを決めて

いる経緯がある。  

 

話し合いの中で決めたことではあるが、サンプルを実際見て、

紺がいいと思ったところである。  

 

（紺がよいのという意見あり）  

 

紺色とした場合、汗が乾き、白くなる以外のデメリットはある

か。  

 

ないと思う。今後は色付きの体操着が学校で採用されていくと

思う。  

 

紺色を採用している学校はあるか。  

 

 近頃は増えている。やはり、白は透けるという部分が気になる

ところである。  

 

現状、紺がよいという声が多い。確認するが、紺は白に比べて

熱くなるということはないか。  

 

 暑い時期でも、外にいるのが１時間程度であれば、あまり変わ

らないと思う。  
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部会長  

 

Ａ社  

 

事務局  

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

部会長  

 

 

事務局  

 

 

 

 

Ａ社  

 

Ｃ委員  

 

Ｅ委員  

 

短パンはこれか。  

 

ジャージを短くしたものである。  

 

第５回のＰＴＡ部会で、半袖は白で襟に色をつけると決めたこ

とが会議録に記載されている。そのため確認したいのだが、サン

プルを見た結果、その時の決定を変更とすることでよいか。  

 

（異議なし）  

 

半袖は、紺色とし、短パンはジャージを短くしたものとするこ

とでよいか。  

 

（異議なし）  

 

サンプルを見た結果として、改めて、半袖は紺色とし、短パン

はジャージを短くしたものと決定する。  

 

校名や名札については、投票の後に部会を開催して決定する

か、投票結果をもって決定とするか。どちらがいいか。  

 

（投票結果のとおり決定という意見あり）  

 

半袖には、校名と名札をつけるか。  

 

名札のみでよい。  

 

校名もあってもよいのではないか。  
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Ａ社  

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

事務局  

 

部会長  

 

太田西小委員  

 

 

 

太田東小委員  

 

 

部会長  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

Ｄ委員  

 

ジャージの投票結果とは関係なく、校名は白で入れるのはどう

か。  

 

（異議なし）  

 

半袖には、校名を白で入れ、名札をつけることとする。  

 

（２）ＰＴＡ役員について  

 

（説明）  

 

各学校のＰＴＡでの話し合いについて報告をお願いする。  

 

学校再編という時期なので、円滑にいくよう、今年度１年目の

役員が継続するということとした。ただ、新しい人が立候補でき

ないのは心配である。承認もらえることが前提である。  

 

前回の協議結果の両校４人ずつの部分を、現在の太田西小８人

に太田東小から４人を追加するととらえていた。  

 

太田西小から役員４人と現会長の計５人、太田東小からも役員

４人と現会長の計５人をそれぞれ出してもらうということで改

めて共通認識させていただく。  

 ＰＴＡ連合会を担当する代表はどうするか。  

 

 その役員で話し合いをしていただければよいのではないか。  

 

 太田東小の役員について、４人という人数は大丈夫か。  
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太田東小委員  

 

Ｄ委員  

 

 

部会長  

 

 

Ｃ委員  

 

 

Ｄ委員  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

Ｄ委員  

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

部会長  

 

事務局  

 

 それは大丈夫だと思う。１～４年生の保護者となると思う。  

 

 中学校で役員をやっている方が、小学校の役員になってもよい

と言っていたということを聞いた。  

 

その保護者は、児童が少ない学年があるということを心配して

いるようである。  

 

少ない学年の保護者は覚悟しているようである。なお、太田西

小に合わせるということは、理解している。  

 

既に学校再編を行った学校の役員からの情報を聞く中で、中学

校の役員を含めて話し合う機会を設けた方がいいという意見が

あった。その開催を９月頃と考えているようである。役員選出は

間に合うか。  

 

９月上旬に役員選出の話し合いを行うことは可能である。  

 

話し合いの際、新しい人だけでなく、現在の役員にも参加して

もらい、ＰＴＡ活動等の問題点などのあぶり出しもできるといい

ということである。  

 

それはいいことだと思う。コロナ禍ならではの問題点等も出て

くると思う。  

 

それでは、太田東小の役員選出をお願いする。  

 

内容をまとめると、役員については、太田西小は決定しており、

太田東小は全体会が行われる９月下旬までには決める。また、中
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Ｄ委員  

 

 

事務局  

 

 

 

事務局  

 

 

学校を含めた全体会を開催する時には、役員以外の方もアドバイ

ザーとして参加いただくという事である。  

 

太田小学校は学校再編の際、１年と２年は単学級となるが、中

学校も学校再編が検討されているのか。  

 

現在、公立学校通学区域等審議会において、中学校の再編を検

討する際の基準を設けたいと協議しているところであり、現時点

で中学校の再編時期は明確に決まっていない。  

 

 今後、全体会や役員会等で代表を会則に明記するかを含め、会

則の協議もお願いしたい。  

 

３  閉会  

 

 


